



Cette chanson est composée dans le but de proposer au couple chrétien un chant pour leur mariage.

Et pour commencer à répondre aux attentes de nos leaders et certains chrétiens qui n'apprécient pas les chansons païennes lors de ces cérémonies.

je remercie Dieu pour cette grace.

Myriam Guerville

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com